



León, 23 de octubre de 2015

El PSOE lamenta que Silván anteponga los intereses de la Junta a los de los vecinos de Eras

- **García Copete recalca la necesidad de servicios para el barrio y deplora las servidumbres del alcalde como ex consejero**
- **El Grupo Socialista destaca el empecinamiento del PP frente a la oposición vecinal y política**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León lamenta que, tal y como se ha confirmado en el pleno municipal celebrado hoy, el alcalde Antonio Silván siga anteponiendo los intereses de la Junta de Castilla y León a los de los vecinos de Eras de Renueva.

El concejal Luis Miguel García Copete considera un hecho muy grave que el Partido Popular siga adelante con su proyecto de un centro de biomasa para suministrar calor a los centros públicos dependientes de la Junta de Castilla y León en lugar de la petición de los residentes en esta área e, igualmente, de las Ampas que representan a más de 1.700 menores que cursan estudios en alguno de los centro del barrio.

“Desde el PSOE consideramos que Antonio Silván sigue sin asumir que ya no es Consejero de Fomento y que ahora es el Alcalde de León y que, por ello, su principal compromiso debería ser la defensa de los intereses de sus vecinos, sin embargo sigue anteponiendo la estos los de la Junta de Castilla y



León y las servidumbres derivadas de sus más de doce años como consejero. En todo caso no es admisible que a pesar de la falta de apoyo político y del rechazo vecinal a ésta iniciativa, el equipo de gobierno pretenda imponer esta instalación a los vecinos de una zona residencial como es Eras de Renueva”, recalca García Copete.

García Copete recordó que hoy la Junta de Gobierno Local ha aprobado la firma de este acuerdo pese a que la Comisión informativa de Urbanismo del pasado martes votaran en contra tanto los representantes del PSOE como de UPL, León en Común y León Despierta, y que ni siquiera contaran con el apoyo de Ciudadanos, “lo que muestra una total oposición de las formaciones políticas frente al empecinamiento del PP”. Un empecinamiento que ha quedado, posteriormente, claro en el Pleno al admitir el PP que seguirá adelante pese a la oposición por razones económicas que no han sido debida y documentalmente justificadas.

“Es importante recordar que la instalación de una central de estas características, destinada en exclusiva al suministro de las instalaciones del CHF, ya ha generado numerosas protestas de los vecinos de esa zona por los humos y olores que desprende la combustión de biomasa. Por ello es evidente que una central como la proyectada en Eras, cuyo objeto es el suministro de calefacción de todos los edificios públicos de la zona, generará muchas más molestias a los residentes en el barrio, cuestión a la que se añade que la parcela en la que se instalaría esta central es adyacente al instituto y al colegio de eras, y cuyo destino debería ser el dotar al barrio de unas instalaciones deportivas públicas, de las cuales carece la zona, y que como reclaman las AMPAS podrían ser utilizadas además de por los residentes en el barrio, por los 1.700 alumnos que cursan sus estudios en estos centros educativos”, refrendó García Copete.